Drei Unentschieden in vier SVB-Spielen

Ordentlicher Saisonauftakt für die SVB-Hockeydamen in der 3. Verbandsliga. Gegen Heidenheimer SB (3:3) und Gastgeber HC Gernsbach (1:1) gab es am ersten Hallenspieltag zwei Unentschieden, wobei in beiden Partien Böblinger Halbzeitführungen nicht zum Sieg reichten. Gegen den HSB schossen Verena Genitheim, Carolin Mitulla und Tina Rothfuss die Tore, gegen Gernsbach traf Mitulla. Am 15. Dezember geht es mit dem Heimspieltag in Böblingen weiter.

Zwei enge Spiele lieferte das dritte SVB-Herrenteam beim Auftaktspieltag der 4. Verbandsliga in Stuttgart. Gegen den FT Freiburg II verloren die Böblinger trotz Toren von Felix Heilemann, Sebastian Oberle und Dominik Zipperle mit 3:4, gegen die TSG Bruchsal brachten Treffer von Jürgen Laubner, Linus Tubbesing, Felix Heilemann und Andreas Genitheim immerhin ein 4:4-Unentschieden.

Der nächste Spieltag steht bereits jetzt am Sonntag in Heilbronn an.



Sie hatten viel Spaß beim Spieltag in Gernsbach. Von links, hinten: Tina Rothfuss, Isabella Allegrini, Fiona Baumhögger, Verena Genitheim, Nici Zillmann; vorne: Meli Pöcking, Catharina Grolig, Lena Rentschler, Caro Mitulla.